AUS DEN INNUNGEN



Wir, die EGB Elektrogesellschaft für Baustrom mbH, wollen uns als Elektrounternehmen auch für die elektrische Fortbewegung stark machen. Wenn auch (wortwörtlich) im "kleinen Rahmen" möchten wir mit unserem neuen Gefährt das Inte-

resse bei unseren Mitarbeitern und Kunden für ein völlig neues Fahrgefühl wecken. Als Einziger an der Ampel wartend keinen Qualm und null Geräusche zu entwickeln, ist ein komisches, aber echt bestärkendes und wohlwollendes Gefühl einem Teil der Zukunft schon heute zum Greifen nahe zu sein.

Das Interesse unserer Monteure und Meister für kleine Einsätze auch mal zum Kunden elektrisch zu gleiten ist groß. Der kleine Neue schafft eine Reichweite bis zu etwa 100 Km und darf mit seiner Höchstgeschwindigkeit von 80 Km/h (in der Praxis 84 Km/h...) auch auf den Stadtring. Renault hat ein kleines aber durchaus spritziges Fahrzeug mit hohem Spaßfaktor entwickelt.

Wir hoffen auf viele Pioniere unter unseren Fachkollegen und freuen uns auf eine gemeinsame emissionsfreie Zukunft.

Viele Grüße Detlef Dahms und Detlef Deutschmann

www.bauelektro.de, Ihr Partner für Baustromvermietung

